



L'heβδο
du Réseau des Centres-Villes

numéro

219

centre-ville
en mouvement

Centre-Ville de Vichy

— 16^{ème} Journée Nationale — du Management de Commerce #LUNDIDESÉLUS

Centre-Ville en Mouvement vous accueille sur son Village des Collectivités (**Stand K24 – Pavillon 1**) pour une nouvelle édition du Salon Franchise Expo.

Ne manquez pas la **16e Journée Nationale du Management de Commerce le lundi 17 mars**, suivie d'un cocktail déjeunatoire convivial.

On vous attend nombreux !

[Inscription ici](#)

Le centre-ville vedette de l'actualité cette semaine !

Notre premier Vice-président **Gil Avérous** était sur RMC BFM mardi matin pour partager une vision ambitieuse pour redynamiser les centres-villes.

👉 [Retrouvez son intervention à partir de 1:09:00 sur RMC BFM.](#)

Notre Président **Philippe Laurent**, était quant à lui avec le Président CCI France sur Sud Radio pour parler des loyers et baux commerciaux. Un séminaire aura lieu à ce sujet avec des membres du Conseil d'Administration et des spécialistes le 5 mars prochains.

👉 [Retrouvez son intervention ici !](#)

Poissy : Commerçants et élus unis pour repenser le centre-ville

Le 22 janvier dernier, la Ville de Poissy a restitué les conclusions des États généraux du commerce au Forum Armand-Peugeot.

En présence de nombreux commerçants, la maire Sandrine Berno Dos Santos a annoncé les premières mesures, telles que 30 minutes de stationnement gratuit et la création d'un Office du Commerce.

Cette démarche collaborative lancée à l'été 2024 vise à renforcer l'attractivité du centre-ville et fédérer les acteurs économiques locaux autour d'une vision commune.



[Plus d'information ici](#)

Strasbourg : Le centre-ville en mutation, mais toujours dynamique



À l'occasion de la fin des soldes, Joël Steffen, adjoint au commerce de Strasbourg et membre du Conseil d'administration de Centre-Ville en Mouvement, a dressé un bilan des récentes évolutions commerciales dans l'hyper-centre.

Malgré les fermetures de grandes enseignes comme Boulanger et Habitat et des magasins de prêt à porter, il insiste sur une dynamique commerciale toujours forte : "Les habitudes ont changé, mais il n'y a jamais eu autant de monde en centre-ville".

Avec 90 000 personnes arrivant chaque jour en gare, Strasbourg reste une destination prisée. Comme quoi le centre-ville est en pleine mutation !

[Plus d'info ici](#)

À découvrir également...

- Lutte contre les mégots de cigarettes dans le centre-ville de Moissac ! [Lire ici](#)
- Arpajon récompense ses meilleurs commerçants avec le prix des papilles d'or ! [Lire ici](#)
- Nouvelle stratégie de redynamisation du centre-ville d'Herbignac ! [Lire ici](#)

Partagez-nous l'actualité de vos centres-villes

contact@centre-ville.org

Nos Partenaires



Facebook



Twitter



LinkedIn



Email



Instagram